

ACTA DE LA ASAMBLEA POPULAR DE ALUCHE
11.06.2011

Convoca: Asamblea Popular de Madrid – Movimiento 15 de Mayo

Índice

1.Puntos del orden del día.....	2
2.Repaso información sobre la asamblea y el 15M.....	2
3.Consenso válido en la Asamblea de Aluche.....	2
4.Creación de Grupos de Trabajo.....	4
5.Apoyo 19J.....	6
6.Varios.....	7

1. Puntos del orden del día

1 Repaso información sobre la asamblea, puntos Feedback, movimiento 15 local e internacional, recursos y necesidades) -Si hay gente que tiene una necesidad (guardería, sillas, sordomudos, etc). Posible estafa pidiendo información

2 Qué consideramos un consenso válido. Llevar unas cuantas (unanimidad, tres cuartos, etc y dar también la posibilidad de que la gente pueda aportar ideas.). No bloquear, si se pasa de la hora que sepamos aplazar. Marcar un tiempo

3 Constitución de comisiones. Se propondrá en hacerlo en grupos grandes. Se propone metodología de trabajo en grupos en donde la gente pueda apuntarse. Que se aclare a la gente que se pueden crear comisiones, que esta es una forma de empezar a trabajar. Autonomía, visibilidad, las decisiones y propuestas que sean lo más visible y públicas. (publicación de las actas)

4 Apoyo a la manifestación del 19J

5 Varios

2. Repaso información sobre la asamblea y el 15M

Se repasan los signos, se presenta a la gente que va a tomar turno de palabra, se explica el orden del día. Se recuerda que el Comité de Dinamización se reúne los martes a las 20:00 en la Pza del Metro Aluche bajo las vías, para que acuda quien quiera.

Mañana es la salida de la acampada de Sol. A las 17:00 se van a reunir las asambleas en sol, para ver como se va a continuar. A las 19:00 es la asamblea de Barrios y se necesitan portavoces para llevar lo que aquí se está haciendo. Cuando acabe, como a las 21:00 será la salida y que, cuanto más gente vaya, mas visibilidad tendrá el movimiento

Hoy había concentraciones por la toma de cargos, siguen reunidas en Madrid. El miércoles hubo marcha y concentración en el Congreso.

Se pide que se explique un poco lo de Cibeles, se cuenta que se ha formado desde el desalojo en la plaza de la Villa y se han ido a Cibeles.

3. Consenso válido en la Asamblea de Aluche

Se explica que vamos a dejar un tiempo de 20 minutos para no estancarnos y que si no llegamos a un consenso, la Comisión de Dinamización trabajará en varias ideas para intentar agilizar este tema y traerlos en la próxima asamblea.

Si alguien está radicalmente en contra tiene que aportar algo. Se busca evitar que aparezca gente que sólo busque boicotear la asamblea porque está en contra del movimiento.

Desde sol se traen unas líneas que aquí decidiremos si nos parece bien o hay que retocarlas

- Si salen unas 20 personas en contra (disensos), estas se podrán reunir un poco aparte y ponerse en común para que propongan su plan y ver si se llega a un consenso todos.
- Si son menos de 20 personas, esas personas acudirán al grupo de trabajo de donde partió la idea para intentar llegar a un acuerdo. Si esas personas luego no aparecen en el grupo de trabajo cuando se reúnan pierden el derecho a distindir en ese punto
- Tres cuartos.

Se abre el turno de palabra para discutir sobre ello:

-Hay que especificar que cosas hay que pasar por la asamblea o no, y se comenta que debería ser cosas que nos afecten a todos, pero cosas que son actuaciones que pueden ayudar al movimiento no hace falta que pasen por la asamblea.

-Se comenta que una vez se creen las comisiones, que es el siguiente punto.

-Se vuelve a comentar que muchas iniciativas no hacen falta que pasen y que, si son un éxito, acabaran formando parte de un grupo de trabajo.

-Se comenta que estas acciones se pueden realizar pero a título personal. En el momento en que lleve algún nombre como asamblea de Aluche o movimiento de Aluche, etc, tiene que pasar por la asamblea.

-Se comenta que cada vez somos menos y que cada vez parecemos menos indignados.

Se le explica al señor que el punto 5 varios se podrá hablar de dicho tema, pero ahora mismo tenemos que llegar al consenso de cómo votamos

-Se comenta que totalmente de acuerdo con que no se puede utilizar la representación de asamblea de Aluche pero si la de M15 o si Indignados, ya que es un movimiento muy amplio y hay mucha gente y muchas asociaciones metidas en ello.

Se vuelve a repetir las variaciones para elegir consenso

-Se propone que entre 4/5 o la gente que esté en disenso se reúna con el grupo de trabajo. Se propone una tercera opción que se empiece con que la opción B y si no funciona (ya sea porque se eternice la dinámica, que cuando empiece una opción y se vaya al grupo de trabajo se presente en la siguiente asamblea otro disenso, etc..)

-Dejar en la metodología de consenso en base al tema que se esté tratando. De acuerdo con la propuesta anterior.

-Se pide por favor rapidez en este tema, ya que todavía no se ha empezado con la asamblea.

-Se dice que, si cada vez que tengamos que consensuar hay que consensuar como consensuar, se puede alargar mucho y es mejor que sea siempre la misma forma.

-Se comenta también que habrá veces que habrá que decidir cosas rápidamente, no se sabe muy bien la forma, pero habría que pensarlo

Propuestas que han salido

-Consenso con exclusiones de disenso

-4/5

-En el caso de los disensos se pase a los 4/5

-Dependiendo de la propuesta en concreto optar por una o por otra.

Se decide llevar a la comisión de dinamización para que se estructure un poco más

y se lleve a la siguiente asamblea

4. Creación de Grupos de Trabajo

Se explica que se van a decir los puntos de interés, si hay alguien interesado, se le pasa el cartel y de ahí se acercarán las personas que puedan estar interesadas para intentar sacar **lugar y fecha de reunión**, metodología de trabajo y de actuación para que lo puedan traer en la siguiente asamblea.

Hay 3 comisiones ya funcionando. Comunicación (dentro Informática) Dinamización y Distrito.

-Se propone Chomin y es profesor y quería ver que comisiones se formaban.

-Se acerca el verano

-Desaparece la acampada

Hay 2 problemas importantes que hay que resolver: estructurar el movimiento, ya que desaparece en Sol hay que estructurarlo en los barrios y decidir en las asambleas cómo nos coordinamos y sobre qué.

Otra cosa es el programa del movimiento, que son los 4 puntos, obviamente no es el programa es para empezar a andar. Hay unas propuestas en las que sería importante trabajar.

Se propone que sea la asamblea la que coordine a las comisiones

Se habla sobre la Comisión de Acción, se propone que no haya una Comisión de Acción que centralice si no que las acciones partan de cada comisión.

Como parecen muchas comisiones se proponen ejes:

-eje de ciudadanía: seguimiento de la ley electoral, derechos y libertades

-eje Reforma laboral: paro, precariedad

-eje privatizaciones o Servicios Públicos: sanidad, educación, dependencia, transporte, estado de bienestar en general

-eje de acción, movilización

- Es una buena idea, pero a lo mejor es pronto para cortar a la gente que quiera trabajar en algo.

Linea transversal de los derechos democráticos elementales: consenso mínimo, reforma electoral, control cargos públicos, corrupción en general

Linea de derechos sociales: política que se están adoptando

Linea de derechos y libertades: se están acertando y vemos como cada vez nos acosan mas

Las comisiones deberían trabajar en estas líneas. No es lo mismo que una farola en el barrio no se cambia porque la petición se ha guardado en un cajón o porque el dinero para ello se ha ido a la M30.

Se vuelve a explicar que estas comisiones son las síntesis de las ideas de la asamblea anterior

Se explica que sea las propias comisiones las que traten los temas, no que sea dinamización.

Tampoco son puntos fijados, dinamización no se ha inventado nada, si hay alguien que ahora no quiera trabajar en ese comité a lo mejor luego sale

Se abre turno de palabra

-No se está perdiendo el tiempo ya que es importante ver como vamos a estructurar esto, pero ahora a la hora de trabajar en comisiones no tenemos que arrastrar la asamblea anterior que es de donde salen las ideas de ahora.

-Se propone que se piense en la forma de organización y que se pase al martes que viene.

-Hay que decidirlo ahora, entre todos, no es perder el tiempo, si no que hay que decidirlo entre todos.

-Hay que empezar a hacer acciones ya.

-Comisiones son para trabajar. A día de hoy hay 2, dinamización y comunicación.

Otra cosa son grupos de trabajo, que no se puede obligar a nadie. Hay que decidir que grupos de trabajo hacer

-Se leen las 10 comisiones de sol, por si queremos unirnos en esas comisiones mejor.

-Se pide intentar canalizar nuestras necesidades e intereses y se cumplan las cosas que nosotros decidamos aquí, independientemente del partido y el color.

-Se dice que hablemos de los 4 puntos principales.

-En esos puntos no están las privatizaciones y eso es un punto muy importante y que se tiene que bajar a los barrios.

-Parece que hay 2 líneas de acción:

-Abrir muchos grupos de Trabajo

-Abrir 2 o tres

Parece que es mejor lo de la compañera desde una comisión. Se propone votar una u otra línea de trabajo.

-Se proponen los 4 puntos de creación de grupos de trabajo.

-Los 4 ejes propuestos

-Los 4 ejes más las comisiones que se creen

-Los propuestos a partir de la asamblea anterior

-Los de Sol.

-No parece bien que se eche para atrás sobre lo que la semana pasada se decidió.

-Defiende la propuesta de seguir a Sol, que lleva currando mogollón de días y que hay que unirse y es trabajo que ya tenemos adelantado.

-Se vuelven a explicar las 4 propuestas

-Se explica que parece que esas 4 personas son 2 realmente, ya que las de sol están casi todas incluidas en las que surgieron la semana pasada.

-Se dan 5 minutos de reflexión y se dividene en los 4 grupos la asamblea para que se reúnen y lo hablen.

Después de los 5 minutos, se han aunado la propuesta 1 y 2. Se explican:

-Se explican que los 4 ejes concretos sintetizan todos los puntos de la asamblea anterior. También que estos 4 puntos se podrían unir a las comisiones ya funcionando. También se pueden articular grupos de trabajo y subdividir algo de los 4 puntos se puede hacer. Se constata que estos 4 puntos llegan directamente a la gente y que tienen la virtud de expresar los problemas que tiene realmente la gente.

- Se explica la propuesta 3: las propuestas no son excluyentes, el tiempo ha sido escaso.

- También se explica que las comisiones pueden tratar cosas del barrio y temas generales
- Cada uno de esos grupos de trabajo se verá si se van uniendo en grupos más grandes o se subdividen en más pequeños.
- Los 6 grupos generales que sintetizan la asamblea pasada y que además incluyen las propuestas más concretas de la otra alternativa son
 - Economía
 - Educación y cultura
 - Medio ambiente entorno
 - Social (privatizaciones, etc)
 - Política (libertades y derecho)
 - Laboral.

Que trabajen tanto nivel de barrio o general como ellos quieran

La cuarta propuesta la de sol:

Lo que se ha discutido en este grupo es que tenemos que tender a ser prácticos y al estar más unidos a las redes de sol, nuestra propuesta no es excluyente tampoco, partimos de la base que si estamos más coordinados con la gente de sol es más sencillo y que de repente nos hagamos más pequeño si nos disgregamos de ellos.

- Mayor y mejor organizado
- . Mas practicos
- Ventajas del trabajo realizado en sol
- Mucha mejor coordinación con el resto de las asambleas
- Hay 4 puntos en los que estamos todos de acuerdo y que son bases en las que tenemos que trabajar y se parte desde ahí para intentar solucionar el resto
- No nos centremos en llevar razón si no que nos entendamos, que es un problema de conceptos y que si es un trabajo ya hecho

Se intenta consensuar.

-Se comenta que la segunda está mejor ya que, recoge la primera y la tercera propuesta. La primera porque se añaden dos puntos más y la tercera porque aquí a lo mejor no son necesarias más comisiones.

-Se comenta que la tercera es inviable aquí ya que no hay para 10 comisiones. El espíritu de sol está más que recogido en la primera.

-Se pide que por favor, no haya confusión de vocabulario y se distinga entre comisión y grupo de trabajo para intentar organizar más

-Finalmente se separa una persona a favor y otra en contra de cada propuesta para que se pongan ellos en común y pasamos al punto 19J.

5.Apoyo 19J

Se va a hacer una marcha sobre las reformas, desde las asambleas de trabajorxs, es anterior al 15 m. son 6 columnas que confluyen en el mismo punto. (nos pasen las 6 columnas)

Horas y recorrido (nos lo pasen)

Se abre turno de palabra para 5 propuestas.

-Propuesta, salir desde Aluche y unirnos a cuando pasen por Carabanchel. O ir por Eugenia de Montijo y unirnos a Carabanchel.

-El punto mas cercano es la plaza de la emperatriz, a las 11:00 la mañana. Quedar a las 10:00 sin cortar el tráfico ya que las columnas ya están legalizadas y unirmos a ellos para hacer fuerza.

-El viernes a las 20:00 se unieron los distintos portavoces del distrito la latina. Desde batan ya tenian previsto unirse desde puerta de Toledo. El lunes se ha vuelto a quedar a las 20:00 en el parque Laguna para ver si vamos como barrios o distrito unido.

Se consesúa al final ir desde aluche atravesando el barrio hasta Oporto. Se queda el domingo 19 de junio a las 10:00 en el metro Aluche. Se propone ir todos con camisetas amarillas. Se recomienda ir con gorras y agua, que es larga la caminata y puede hacer calor.

-Se propone hacer el cartel para que se sepa desde donde se sale de Aluche.

6. Varios

-Se comenta que la Comisión de Informatica no da abasto con las propuestas del correo. Se dice que mejor se digan en el punto varios de esta asamblea y que vayan a la comisión de dinamización

-Se piden dos voluntarios para ir mañana a la comisión de barrios a las 19:00 de sol.

-Se propone que cada persona se presente, para que todos nos conozcamos (y hacer un picnic con tortillitas)

-Desde la comisión de Comunicación se ha propuesto poner fotografías de la brutal represión de la que estamos siendo víctimas.

-Se explica que, en el correo de asamblea.aluche no es que no queramos contestar, es que no somos quien para aceptar propuestas, que para eso por favor se presenten en la comisión de dinamización o en la misma asamblea.

-Millan quiere recordar otra vez por qué hicimos la marcha del 15M, porque la gente estamos indignados, por todo lo que está pasando en este país, que parece que es el pesebre de todos los sinvergüenzas, si llegásemos a tener éxito, que cree que lo tendremos, no harían falta comisiones ya que los políticos harían su trabajo, etc..

-Que información se va a poner en el punto de información. Las actas de las asambleas anteriores, un periódico del 15M que ha subido la gente de sol y subir una hoja del barrio de Aluche, hoja con las comisiones y donde se reunen, acciones realizadas por otros barrios.

-Comisión de Informática y la Comisión de Información. Y se han juntado en la Comisión de Comunicación en dos grupos de trabajo para difundir la info.

- No hace falta hacerse socio de la biblioteca si no una relación que se ha establecido entre la biblioteca y la asamblea, que se pregunte en el mostrador y ya está

-La decisión que se tome no va a ser representativa ya que cada vez hay más gente.

-Se propone hacer asambleas quincenales

El grupo de debate nos trae su propuesta de Comisiones:

- **Economía**
- **Cultura/educación**
- **Medio Ambiente, entorno, vivienda**
- **Servicios públicos/privatización/social**
- **Derechos y libertades/política**
- **Laboral**

Esto añadirá lo macro y lo micro. Los nombres luego se podrán cambiar.

Los grupos de trabajo propondrán acciones.

Se propone el miércoles a las 20:00 quedar para que se empiecen a formar los grupos y las comisiones

-Queda cuando se vuelve a quedar en la próxima asamblea. O esperamos a que las comisiones

La próxima asamblea será el sábado 18 de Junio a las 19:00 en la plaza de Aluche (mismo sitio que las anteriores). Se consensúa una presentación en dicha asamblea, en la que las comisiones presentarán las líneas generales de cada grupo de trabajo.